

Rosenbergstrasse

Das europäische 2 x 2

Angela Merkel: $2 \times 2 = 5$. Wir schaffen das!



SPD: Das haben wir vermutet. Wir sind bereit, die Verantwortung dafür mit zu tragen. Wichtig ist aber, dass man den Leuten zuvor erklärt, dass $4 = 5$.



Die Grünen: Die Tendenz stimmt: mindestens 5. Ziel muss aber 6 sein.



Die Linke (mit Ausnahme von Sarah Wagenknecht): Auch die Mathematik hat sich dem Willen des Volkes unterzuordnen. Von $2 \times 2 = 4$ profitieren nur die Bonzen. Von $2 \times 2 = 5$ ebenfalls.



FDP: Die Fragestellung ist falsch. Die Rechnung muss lauten: Wie viel ist $2 + 2$?



Viktor Orban (ungarischer Ministerpräsident): Spinnt ihr?



Horst Seehofer (CSU): In Bayern gab 2×2 schon immer 4. Notfalls gehen wir dafür vor Gericht.



AfD: Natürlich ist $2 \times 2 = 4$. Das ist eine Frage der Kultur.



Herr Höcke (AfD): Richtig, entscheidend ist aber: Es ist eine deutsche 4!



Die CDU: Angela hilf!



Führende CDU-Politiker (mit Ausnahme von Herrn Bosbach): Mathematik ohne Moral geht gar nicht für eine christliche Partei. Wer die Mathematik hat, hat die Macht. Angela hat Moral. Deshalb stehen wir zu $2 \times 2 = 5$. Oder wie war das?



Thomas de Maizière (am Morgen des 31. August 2015 im Bett zu seiner Frau, leise): Sie braucht dringend Hilfe.



Frau Sommaruga: Die Schweiz kann sich multiplikatorisch keinen Sonderweg leisten. Wir vollziehen Europas Mathematik autonom, aber selbstbestimmt nach, sind aber für einen Kompromiss: $2 \times 2 = 4,5$.



Irgendeiner in einer Talkshow: 4 muss die Obergrenze sein, bei 5 sind die Mathematiklehrer überfordert.



David Cameron: No problem, we will even survive «Mathematexit».



François Hollande: Angela, wir müssen reden.



Matteo Renzi: Was für eine Diskussion! Mal so, mal so. 3, 4 oder 5 – Italien ist flexibel.



Das deutsche Volk (50%): Wenn die Regierung sagt 5, wird's schon stimmen.



Das deutsche Volk (50%): Wen um der wahren Mathematik willen sollen wir nächstes Mal wählen?



Angela: Eine Mathematik, in der $2 \times 2 = 4$ gilt, ist nicht mehr meine Mathematik.



Deutscher Dschihadist: Allahu akbar.



Peter Altmaier (Kanzleramtschef): Das Kanzleramt ist sich der Problematik bewusst. Die Gespräche mit unseren Freunden und Partnern haben aber ergeben, dass es keine Hinweise

gibt für die Annahme, dass 2×2 nicht 5 sein könnte. Wir gehen deshalb davon aus, dass ... bitte?



Die übrigen Europäer (99%): Hauptsache, Deutschland wird nicht noch einmal Fußballweltmeister.



Donald Trump: Angie, dear, you got it. That's exactly the math on which I built my fortune. It could be the base of our politics, too. Good girl!



Katrin Göring-Eckardt (Grüne): 2×2 muss nicht 5 noch 4, das Resultat kann grün sein oder gülden. Multi-bunti Mathematik bereichert die Welt.



Roger Köppel: Frau Sommaruga beschädigt mit ihrer kritiklosen Übernahme der Brüsseler Mathematik den Ruf der helvetischen Universitäten.



Ein deutscher Comedian: Beatrix von Storch rechnet immer noch $2 \times 2 = 4$. Ich lach mich tot.



Türkischer Schlepper: Es hängt alles vom Wind ab.



Jean-Claude Juncker: Viktor, wir müssen trinken.

Richard Altorfer